

Nevasport, 10/11/21

## Barcelona queda excluida de la consulta de los Juegos Olímpicos de 2030



La Molina será una de las sedes de unos Juegos Olímpicos en los Pirineos y Barcelona en 2030

Los residentes de la ciudad de Barcelona, no podrán participar en la consulta que a finales de este año se hará para decidir si se sigue adelante con la candidatura de los Juegos Olímpicos para 2030 junto a varios territorios del Pirineo.

La Plataforma Stop Jocs Olímpics ha logrado el compromiso de consellera de la Presidència, Laura Vilagrà, de que **se excluirá a los barceloneses de la consulta** que se pretende hacer a finales del año que viene para decidir sobre los Juegos Olímpicos de 2030.

Así lo ha asegurado este mediodía el portavoz de la Plataforma Stop JJOO 2030 **Bernat Lavaquiol** durante el acto de presentación del Manifiesto en el Col.legi de Periodistes de Catalunya. Lavaquiol ha especificado que a la consulta estarán llamados solamente los residentes empadronados de las comarcas de las veguerías del **Alt Pirineu y Aran**, además de la del **Ripollès y Berguedá** (en el prepirineo) que es donde principalmente se organizarán las disciplinas de nieve, tanto el esquí como el snowboard.

Lo que todavía no se sabe, es **como será la pregunta** que se formulará, aunque se está de acuerdo en que tiene que tener dos respuestas, **un Si o un No**.

Esta actitud de la Generalitat y la Plataforma Stop Jocs Olímpics, choca con las intenciones de **la alcaldesa de Barcelona, Ada Colau**, quien ya en el mes de agosto exigió que si se hacía una consulta, se **incluyera a los barceloneses y barcelonesas** ya que en la ciudad se organizan las ceremonias de apertura y clausura de los Juegos Olímpicos, así como algunas disciplinas de hielo:

"Creo que es un mínimo exigible que si se hace una consulta en los Pirineos y se pide a Barcelona que acompañe el proyecto poniendo el nombre de la ciudad, también se consultará a la ciudadanía de Barcelona".

## Tan solo 50 personas adheridas a la Plataforma Stop Jocs Olímpics

Al manifiesto de la plataforma Stop Jocs Olímpics tan solo se han adherido 50 firmantes, aunque sus impulsores esperan más próximamente gracias al fichaje de Kilian Jornet y Araceli Segarra, quienes también han pedido **"retirar la candidatura inmediatamente"**. El acto ha contado con la participación de Kilian Jornet en una videoconferencia desde su casa en Noruega. El atleta catalán ha sido muy contundente al valorar la candidatura olímpica catalana porque está se seguro que en 2030 no habrá nieve,

"El Pirineo no es lo que necesita hoy en día. Los juegos de invierno deben hacerse donde haya nieve, y aquí en 2030 no habrá nieve".



A la presentción de la Plataforma Stop JJOO apenas ha acudido un puñado de personas